



ECOLE DE
MUSIQUE DU
PAYS-D'ENHAUT
www.ecoledemusique-pe.ch

Notre 14^e session d'examens 2023/24 s'est tenue samedi 4 mai dernier, à la salle de la Montagnarde, à Château-d'Oex. Les 8 élèves qui se sont présentés ont réussi leur passage au niveau suivant. Toutes nos félicitations à eux et aux professeurs ! Le niveau de préparation élevé et a été mentionné par les trois expertes du jour. Voici les lauréats de cette belle cuvée :

Classe de violon Suzuki de Valérie Gretillat (experte : Alba Cirafici)

Lias Morier-Genoud, entrée en Moyen : bien ; Nina Mottier, entrée en Moyen : très bien ; Leïla Henchoz, entrée en Moyen : bien ; Ina Zulauff, entrée en Moyen : bien

Classes de piano de Muriel Prin (1) et Raphaël Sudan (2) (experte : Marlyse Fasel)

Sarah Mottier (1), Élémentaire II : excellent ; Yumé Moinat (2), entrée en Secondaire : excellent

Classe de chant de Marie-France Baechler (experte : Haida Housseini)

Malina Schwitzgebel, entrée en Moyen : très bien ; Célia Rime, entrée en Secondaire : excellent

Cette session d'examens était aussi l'occasion à Boris Fringeli de passer le témoin de la direction pédagogique à Marie-France Baechler. Nous remercions M. Fringeli pour son investissement durant 16 années, félicitons Mme Baechler pour sa nomination et lui souhaitons beaucoup de plaisir dans sa nouvelle fonction. Tous deux demeurent professeurs au sein de notre école, resp. de piano et de chant.

Il nous reste à vous souhaiter une agréable suite de printemps. Nous nous réjouissons de vous revoir à l'occasion des auditions de fin d'année, entre les 17 et 24 juin prochains.

*Pour l'Ecole de Musique du Pays-d'Enhaut :
la direction pédagogique et le comité*